
Mars 2023 (Joigny infos 144) 

 

Un bilan de mi-mandat en demi-teinte 

"Nous arrivons au terme de la première partie de ce mandat municipal. Durant ces presque 

trois années de mandat, votre groupe d’opposition a su porter une voix pragmatique 

défendant les intérêts des Joviniens. Citons, notamment, les avancées obtenues quant à la 

publicité des débats municipaux ; la prise en compte du réel besoin de sécurité des habitants, 

avec l’installation de dizaines de caméras de protection, ou encore l’avancée majeure des 

grands travaux de rénovation du patrimoine, en particulier pour l’église St Thibault. C’est la 

raison pour laquelle nous avons voté favorablement le budget principal de la commune : 

celui-ci faisait apparaître des investissements que nous avions proposés aux Joviniens lors de 

notre campagne de 2020. Il était donc indispensable de faire preuve de cohérence. 

Toutefois, ces avancées ne sauraient masquer un bilan plus mitigé sur le « quotidien » des Joviniens : 
la plupart de vos observations porte sur le manque flagrant de propreté et l’état de délabrement de 
certaines rues de notre ville. Tout ceci contribue à un effet « d’abandon » du cadre de vie, ce qui 
affecte l’attractivité commerciale et touristique de notre cité…   

Durant les trois années qui nous séparent de la prochaine élection municipale, nous 

continuerons à demeurer une opposition constructive travaillant en bonne intelligence dans 

votre seul intérêt. " 

 

 

Eté 2023 (Joigny infos 145) 

 

« Quel bilan à mi-mandat ? 
 
L’arrivée de la majorité municipale en 2020 s’est faite sur les chapeaux de roues entre le début du 
COVID et la hausse monumentale du coût de l’énergie, impactant toute nos infrastructures. 
  
Ces deux éléments extérieurs ont particulièrement obéré toute marge d’action, ayant restreint les 
divers projets qui avaient été annoncés. 
  
Nous saluons néanmoins les quelques initiatives de la majorité visant à préserver une certaine 
quiétude des joviniens. 
  
Toutefois, nous sommes contraints, comme nous l’avons fait lors des Conseils Municipaux, de 
déplorer le manque d’attention portée au « quotidien ». Sans parler de projets de grande 
importance, il ne coûterait pas grand chose d’embellir davantage notre ville, de l’entretenir 
(notamment son mobilier urbain)… 
 
Nous ne nous livrerons pas à un réquisitoire du bilan de mi-mandat de l’actuelle majorité : avec ce 
que le pays a vécu, il semble indispensable de faire preuve d’humilité dans l’action menée ;   
  
Mais, à moins de trois ans de l’échéance municipale, il semble nécessaire d’attirer l’attention de la 
majorité sur une réalité criante dans notre ville : son manque de dynamisme économique. 



Bien sûr, le développement économique  n’entre pas spécifiquement dans les attributions de la 
Commune ; mais, nous avons un Maire qui, en plus, exerce les fonctions de président de la CCJ et de 
vice-président à la Région. Nous pensions que ses deux autres fonctions auraient été bénéfiques 
pour notre cité. Or, force est de constater que le déploiement de zones d’entreprises créatrices 
d’emplois, reste particulièrement absent… Alors que d’autres villes de plus faibles importances 
prennent le train de l’emploi ! 
  
 
A l’aube de cet été, nous vous souhaitons de profiter des richesses de notre ville, qui restent toujours 
à découvrir. 
 

 

Rentrée 2023 (Joigny infos 146) 

 

« Un été encore sous le signe du manque d’entretien  
 
Au début de l’été, nous avons pu exprimer dans un Joigny Info un peu spécial, nos attentes et notre 
vision d’avenir pour notre ville. Si nous avions mis l’accent sur des projets structurels et d’envergure 
qui engageront les générations futures, nous avions aussi souhaiter rappeler que le quotidien des 
Joviniens avait une importance particulière et qu’il méritait d’être davantage pris en compte par la 
majorité.  
Quand les Joviniens nous interpellent, deux sujets reviennent régulièrement : la hausse du prix de la 
taxe sur les ordures ménagères et la saleté de la ville. Deux sujets finalement liés et pour lesquels les 
Joviniens ont la fâcheuse impression de payer beaucoup, pour toujours moins de service…  
Effectivement, il est regrettable de constater que la taxe sur les ordures ménagères a augmenté 
d’environ 40 euros en moyenne ; 
Cette augmentation est légitimement incomprise tant les dépôts de poubelles et sacs d’ordures se 
sont accumulés dans les rues tout au long de l’été…  
Enfin, de l’aveu même des touristes venus et rencontrés, c’est la saleté et le manque d’entretien 
(herbes hautes sur le domaine public, fleurs fanées, arbustes non taillés…) qu’ils retiendront, 
malheureusement, de notre ville…  
Chaque année, nous sommes contraints d’écrire et de déplorer ce manque d’entretien. Bien sûr, le 
service des espaces verts n’est pas responsable de cet état de fait. C’est au Maire qu’il revient de 
s’assurer que sa ville soit bien entretenue. » 

 

 


